

[bookmark: _Hlk501551612][bookmark: _Hlk501551613]North Carolina Department of Health and Human Services
Division of Public Health
Programme Nourrissons Tout-petits de Caroline du Nord 
Préavis écrit
	Nom de l’enfant :
	[bookmark: _GoBack]     
	Date de naissance :
	     
	

	Date de l’avis :
	     
	 

	Cher(e)
	     ,
	

	
	
	
	

	Un préavis écrit doit être fourni aux parents avant que le Programme Nourrissons Tout-petits de CN (NC ITP) ne propose ou ne refuse de débuter ou de modifier l’identification, l’évaluation ou le placement de votre enfant, ou la prestation de services d’intervention précoce pour votre enfant et la famille de votre enfant. Le préavis écrit doit être fourni aux parents dix (10) jours calendaires avant de mettre en œuvre l'action, sauf si le parent accepte que l’action se produise avant dix (10) jours calendaires.

	Action ou actions proposées ou refusées :


	|_|
	Votre enfant est admissible au NC ITP
	
	

	|_|
	Votre enfant n’est pas admissible au NC ITP
	

	|_|
	Votre enfant quittera le NC ITP avant l’âge de trois ans. Tous les services figurant sur l’IFSP prendront fin.
	

	|_|
	Autre (la description de l’action n’est requise que si « Autre » est coché)
	

	[bookmark: Text58]Action proposée ou refusée :      

	
	
	
	

	[bookmark: Text51]Raisons pour lesquelles l’action ou les actions ci-dessus sont proposées ou refusées, y compris une description des informations utilisées pour prendre cette décision (par ex., informations tirées de l’entretien avec un parent, procédures d’évaluation/examen, rapports, dossiers)      



Veuillez me contacter si vous avez des questions concernant les informations ci-dessus. 
	Nom de l’EISC : 
	     
	Numéro de téléphone : 
	     
	
	

	Nom de la CDSA : 
	     
	
	
	





	Notification aux parents des droits de l’enfant et de la famille et des garanties procédurales : Un exemplaire de la Notification des droits de l’enfant et de la famille du Programme Nourrissons Tout-petits de Caroline du Nord (North Carolina Infant-Toddler Program Notice of Child and Family Rights) vous est remis, et les droits et garanties procédurales pertinents sont examinés et expliqués en complément de tous les formulaires de préavis écrit. Ces informations comprennent toutes les garanties procédurales disponibles, y compris une description des procédures de médiation, des procédures régulières et des procédures de dépôt de plainte auprès de l’État, ainsi que les calendriers de ces procédures.
	
	Réservé à la CDSA (veuillez cocher et remplir tous les éléments pertinents) :
	

	
	
	|_|
	Avis envoyé par la poste le 
	     
	

	
	
	|_|
	Avis remis en mains propres le
	     
	

	
	
	|_|
	Le parent a consenti le
	     
	

	
	
	
	à ce que l’action ou les actions proposées se produisent plus tôt et à ne pas attendre le délai de préavis écrit de dix (10) jours.
	


Département de la santé et des services sociaux de Caroline du Nord
Division de la santé publique
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North Carolina Infant-Toddler Program Prior Written Notice
Purpose:	To provide parents with prior written notice before the Infant-Toddler Program proposes or refuses to initiate or change the identification, evaluation, or placement of a child or the provision of early intervention services for a child and family.
	Completion of this form should occur any time the Infant-Toddler Program is proposing or refusing to initiate or change the identification, evaluation, or placement of a child or the provision of early intervention services for a child and family. The notice must inform the parent about: 
	1.     The action that is being proposed or refused;  
	2.	The reasons for taking the action;
	3.	All procedural safeguards that are available under the Infant-Toddler Program; and 
	4.	 The Infant-Toddler Program complaint procedure, which includes a description of how to request a complaint resolution and the timelines under these procedures. (A copy of the North Carolina Infant-Toddler Program Notice of Child and Family Rights should accompany all prior written notice forms.)
Instructions: 	1.	Enter the child’s name and date of birth. Enter the date the form is being completed and the parent’s name.
	2.	Check the box(s) that reflect the action(s) being proposed or refused.
	3.	Describe the reasons why the action is being proposed or refused in the required narrative box. 
	4.	Enter the name, title and contact information of the CDSA representative completing the prior notice. 
	5.	In the “For CDSA Use” box, document the date the prior notice was mailed or delivered to the parent. The parent should	be given ten-day prior notice unless they agree to have the proposed action(s) occur sooner.
6. The parent must be given a copy of the notice even if they agree not to wait the ten-day prior notice time.
	7.	Distribution: 
		File original completed form in the child’s Infant-Toddler Program record. 
	Give copy to parent as written prior notice of the proposed or refused actions(s).

[bookmark: OLE_LINK1][bookmark: OLE_LINK2]Disposition:	Infant-Toddler Program records, including financial and automated information, must be maintained based upon the Infant-Toddler Program’s record retention policy. Records must be archived in accordance with state requirements to ensure their preservation for the required length of time.


[image: ]NC ITP Prior Written Notice (April 2013)		Page 2 of 2
image1.wmf

